

Madame, Monsieur,

La mobilisation se poursuit pour le retrait du projet de réforme des retraites. De nombreuses initiatives se tiennent sur tout le territoire : grève, manifestations, rassemblements, piquets de grève, etc... rassemblant à nouveau plusieurs centaines de milliers de personnes.

Malgré les annonces du premier ministre et après plusieurs semaines d'un mouvement social inédit, la population soutient toujours majoritairement les mobilisations.

Une autre réforme est possible pour l'amélioration des régimes de retraite existants, par répartition solidaire et intergénérationnelle, fondés sur un système par annuités.

Des propositions sont faites par l'intersyndicale pour améliorer les droits de toutes et tous dans le régime de retraite actuel. Elles s'appuient sur les cotisations sociales et les richesses créées par le travail. Par exemple :

- augmenter les salaires, mettre en œuvre immédiatement l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes, développer l'emploi stable, mettre fin à la précarité particulièrement de la jeunesse et prendre en compte les années d'étude.
- exiger la fin ou la compensation des exonérations patronales, la réorientation des crédits d'impôts aux entreprises vers le régime des retraites, éviter toute ouverture à la capitalisation, préserver les réserves de tous les régimes de retraite.
- lutter contre la fraude et l'évasion fiscale avec l'instauration d'une contribution sociale pour la protection sociale sur les revenus du capital.

Les organisations syndicales CFE-CGC, CGT, FO, FSU, Solidaires, MNL, UNEF, UNL et FIDL appellent l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à participer à des actions interprofessionnelles sur tout le territoire.

C'est pourquoi votre enfant n'aura pas classe le jeudi 6 février